

Bezirk/Sportfachverband: **Bayerische Turnerjugend****Next Generation – Bewegt in die Zukunft (AeJ)**

(Ehrenamtsgewinnung leicht gemacht – wir stellen uns digital auf – Social Media ist kein Fremdwort. Safe Sport als Grundlage für jeden Jugendleiter)

- Veranstalter: Bayerische Turnerjugend
- Beginn: 15.11.2025 – 09:00 Uhr  
Ende: 16.11.2025 – 16:00 Uhr
- Ort: EZB Pappenheim, Stadtparkstr. 8-17, 91788 Pappenheim  
Tel. 09143/6040
- Anreise mit ÖPNV: ab dem Bahnhof Pappenheim, 15-minütiger Fußmarsch entlang der Altmühl, alternativ: Abholung möglich (bitte bei der Anmeldung mit angeben)
- Teilnehmer: alle ehrenamtlichen Jugendleiterinnen und Jugendleiter in der Jugendarbeit aus den Gliederungen des Turnerjugend und Interessierte
- Inhalte, Programm: Hauptthemen: Stärkung des Ehrenamts – wie wird die Arbeit im Verein/Verband wieder attraktiv. Social Media für Vereine/Verbände, unabdingbar um den Kontakt mit der Zielgruppe zu halten. Aktive Einheit: Bewegungsspiele. SafeSport: einfache Handlungsempfehlungen für die tägliche Arbeit mit Kindern und Jugendlichen.
- Sonstiges: Schreibunterlagen und Sportklamotten bitte mitbringen!
- Kosten: keine
- Leistungen: Verpflegung (Mittagessen am Samstag und Sonntag, Abendessen am Samstag und Frühstück am Sonntag), sowie die Übernachtung
- Leitung und Ansprechpartner vor Ort: Simona König, Georg-Brauchle-Ring 93, 80992 München,  
Tel. 0155/63495223, [koenig@btv-turnen.de](mailto:koenig@btv-turnen.de)
- Anmeldung: Über die Lehrgangssuche auf unserer Homepage  
[Lehrgangssuche \(btv-turnen.de\)](https://btv-turnen.de/lehrgangssuche) oder unseren Meldebogen  
[https://btv-turnen.de/vereinsservice/pdf-dokumente/meldebogen\\_2025\\_ausfuellbar.pdf](https://btv-turnen.de/vereinsservice/pdf-dokumente/meldebogen_2025_ausfuellbar.pdf)
- Lehrgangsnummer / Suchbegriff: 251004032009**
- Teilnehmerzahl: **max. 25**
- Meldeschluss: **14.10.2025**
- Veröffentlichung: Diese Ausschreibung wurde unter folgendem Link – <https://btv-turnen.de/turnerjugend/action> – veröffentlicht.

Dieses Projekt wird aus Mitteln des Bayerischen Staatsministeriums für Familie, Arbeit und Soziales, durch den Bayerischen Jugendring gefördert.

